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第56回 会下ノ島石津土地区画整理審議会 

 

 

１ 日  時：令和３年４月23日（金）午前10時１分～午前10時50分 

 

２ 場  所：小川第13コミュニティ防災センター会下ノ島公会堂１階会議室 

 

３ 議   事：（1）審議事項 

【第１号議案】評価員の選任について 

【第２号議案】第41回仮換地指定について 

【第３号議案】保留地の設定について 

              (2) 報告事項 

         仮換地指定変更（軽微な変更）について 

 

４ 出席委員：冨田喜久男会長   増田繁副会長     原田誠治委員     

八木達委員     野澤孝志委員      富田光則委員     

久保田收一委員   梅澤晃委員 

 

 

５ 市出席者：八木区画整理課長     藤岡事業管理担当主幹 

小長谷工事担当主幹    渡仲換地清算担当主幹 

松浦補償担当係長     田中工事担当主任主査 

鈴木換地清算担当主事  
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第 56回会下ノ島石津土地区画整理審議会 

 

令和３年４月 23日(金) 

 

【冨田会長】 それではただいまから、第 56回会下ノ島石津土地区画整理審議会を開会い

たします。本日は、藤田委員が欠席されておりますので委員９名中８名で始

めたいと思います。 

はじめに、本日の議事録署名人を梅澤委員と富田委員の両名にお願いしま

す。よろしくお願いいたします。コロナ禍で会議が１年間できなくて残念で

したけれども、何とか焼津市もコロナは出てはいますけども、あまり大きな

影響はないようですから、このような会合を開くことができました。今後も

コロナに罹らないように各自で注意していただきたいと思います。以上です。

では続きまして、区画整理課長の挨拶をお願いいたします。 

【八木課長】 改めて、区画整理課長の八木です。よろしくお願いいたします。委員の皆

様におかれましては、日頃より、当市の区画整理事業に御尽力いただき誠に

ありがとうございます。 

近年は、国の交付金の内示率が非常に良かったものですから、大幅に事業

が前進し、令和２年度末の事業進捗率は 82％となりました。今年度において

は、コロナの影響を受け昨年度並みの予算というわけにはいきませんでした

が、引き続き一刻も早く事業を完了させるべく努力してまいりたいと思って

おります。 

本日はですね、会下ノ島石津土地区画整理事業の仮換地の指定及び保留地

の設定などを御審議いただくため、お集まりいただきました。議事の最後に、

国庫交付金当初内示率によりまして、事業の予定箇所についても説明させて

いただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

【冨田会長】 では、次に入りたいと思います。それでは第３議事の（１）「審議事項」に

入ります。第１号議案「評価員の選任について」事務局より説明を求めます。 

【渡仲主幹】 はい、事務局より説明します。 

 

～第１号議案について説明～ 

 

１号議案の説明は以上です。御審議の程、よろしくお願いします。 

【冨田会長】 事務局の説明が終わりました。ただいまの説明に対し、御質問、御意見が

あれば、御発言をお願いします。 

 

（委員より質問等なし） 

 



R3-7-1 

- 3 - 

 

【冨田会長】 質問、意見はありませんでしょうか。ないようですので、採決に入ります。

第１号議案「評価員の選任について」賛成の方、挙手願います。 

 

(全員挙手) 

 

【冨田会長】 はい、ありがとうございました。挙手全員で可決されました。続きまして、 

第２号議案「第４１回仮換地指定について」と第３号議案「保留地の設定に

ついて」は、関連がありますので一括して事務局より説明を求めます。 

【渡仲主幹】 事務局より説明します。 

 

～第２号議案及び第３号議案について説明～ 

 

以上が第２号議案・第３号議案の内容です。御審議の程、よろしくお願い

します。 

【冨田会長】 ありがとうございました。事務局の説明が終わりました。ただいまの説明

に対し、御質問・御意見があれば、御発言をお願いしたいと思います。 

 

（委員より質問等なし） 

 

【冨田会長】 ありませんでしょうか。では質問がないようですので、採決に入ります。

第２号議案「第４１回仮換地指定について」、賛成の方の挙手を願います。 

 

(全員挙手) 

                

【冨田会長】 ありがとうございました。挙手全員で第２号議案は可決されました。続き

まして、第３号議案「保留地の設定について」、賛成の方の挙手を願います。 

 

(８名中７名が挙手) 

 

【冨田会長】 ありがとうございました。賛成多数ですので可決されました。 

続きまして、次第３、議事の（２）報告事項､「仮換地指定変更（軽微な変

更）について」､事務局より説明を求めます。 

【渡仲主幹】 はい、事務局より説明します。 

 

～仮換地指定変更（軽微な変更）について説明～ 

 

【冨田会長】 事務局の説明が終わりました。ただいまの説明に対し、御質問、御意 
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見があれば、御発言をお願いします。 

 

（委員より質問等なし） 

 

【冨田会長】 ありませんか。では、第 56回会下ノ島石津土地区画整理審議会を終了いた

します。皆様御苦労様でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


